

27 JUL 1984

Los tres políticos expulsados de Chile intentan regresar otra vez a Santiago

Cuatro políticos chilenos expulsados esta semana por el gobierno del general Augusto Pinochet intentaron regresar a su país tras agradecer la "hospitalidad" y "solidaridad" del gobierno argentino.

Los ciudadanos chilenos aclararon que no pidieron asilo político en el país porque quieren "seguir luchando por la democracia y la libertad en el seno de nuestra patria".

En un comunicado conjunto, el ex senador comunista Luis Godoy Gómez, el periodista Fonín René La-

gos Fariñas, el secretario general del Movimiento Democrático Popular, Osvaldo Núñez, y el dirigente de ese nucleamiento Juan Parra desmintieron "las versiones de algunos medios de comunicación chilenos que señalan que fuimos expulsados de territorio argentino".

Godoy Gómez intentó ayer el regreso a Santiago en el vuelo 80 de la compañía Avianca, en tanto que Núñez y Fonín lo hicieron más tarde, en un vuelo de Lan Chile, mientras que Parra lo probó ayer.

En el comunicado los ciu-

dadanos chilenos señalaron que fueron "arbitrariamente expulsados por orden de Pinochet, sin que existiera causa o motivo alguno".

El gobierno de Santiago había resuelto la expulsión de los dirigentes mencionados bajo cargos que los vinculaban con una presunta confabulación conducida desde la Unión Soviética. La postura de las autoridades trasandinas es —a partir de su instalación, hace casi once años— de extrema rigidez en sus relaciones con el bloque del Este y sus apoyaturas políticas locales.